

## **Congrès annuel – La place économique suisse: les défis actuels et la contribution de la branche de l'audit et du conseil**

Quelque 600 participants se sont retrouvés à l'un des plus grands événements économiques de Suisse, le Congrès annuel d'EXPERTsuisse à Berne. Avec le conseiller fédéral Ueli Maurer et d'autres intervenants de haut rang issus des milieux politiques et économiques, des thèmes tels que l'imposition minimale des entreprises ou les récentes évolutions dans le domaine du développement durable ont été abordés. L'accent a également été mis sur l'importance majeure de la branche de l'audit et du conseil pour une place économique suisse forte.

### **Lien(s) et téléchargement(s)**

- [Rétrospectives du Congrès annuel 2022 d'EXPERTsuisse](#)
- [Communiqué de presse du 29 septembre 2022: Congrès annuel d'EXPERTsuisse 2022](#)